
 

 

         Beigeordneter Ulrich Blanck 

         Dahlenburger Landastr. 179a 

         21337 Lüneburg 

         27. Juni 2019 

 

    
    
    
 

    

       

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Mädge, 

der Ausbau der Ladeinfrastruktur für e-Mobilität (PKV und Fahrrad) sowie die Planungen zur 
Mobilitätszentrale kommen nicht in ausreichendem Tempo voran.  

Für beide Themen bestehen jedoch niedersächsische Förderprogramme (Bestimmungen über die 
Gewährung von Zuwendungen für die Beschaffung von Ladegeräten für Elektrofahrräder und 
Elektroautos an P+R- und B+R-Anlagen an ÖPNV-Stationen in Niedersachsen , Verbesserung der Stadt-
/Umland-mobilität im öffentlichen Personennahverkehr / Mobilitätszentralen), mit denen Personal- 
 sowie Sachausgaben maßgeblich bezuschusst werden  (für Elektroautos je Ladesäule: 7.500 €, für 
Elektrofahrräder je Ladesäule: 6.000 €, bis zu 600.000 € Sach- und Personalausgaben zur Errichtung 
von Mobilitätszentralen). 

 
Vor diesem Hintergrund frage ich: 
          

1. Werden die genannten Förderprogramme in Anspruch genommen? 
2. Falls ja, wann sind entsprechend welche Ergebnisse zu erwarten? 
3. Falls nein, warum werden die Förderprogramme nicht in Anspruch genommen? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 

 
Oberbürgermeister U. Mädge 

- Rathaus - 
 

21335 Lüneburg 
 

 

 

 

Anfrage zur  Ratsitzung am 29.8.2019 
 

Förderprogramme Ladeinfrastruktur für e-Mobilität und Mobilitätszentrale 


